

ビーバーだより 5月号

4がつは にゅうたいしきがあつて あたらしい おともだちが いっぱい
ふえました。

どうまんぐりーんぱーくでは はるの しぜんを さがしに でかけまし
た。あか きいろ みどりの はっぱや はなを みつけて「みつけた
よ！」と うれしそうに はなす みんなの すがたが とっても すてき
でした。



5がつ 17にち とようび たいしゅうかい

☀ しゅうごう：9:30 うしろやこうえん
かいさん：11:30 おなじ
もちもの：たいチーフ・ビーバーセット

☁ しゅうごう：9:30 とうぶふくしセンター だい1おんがくしつ
かいさん：11:30 おなじ
もちもの：たいチーフ・ビーバーセット・こうさくセット

5がつ 25にち にちようび たいしゅうかい

☀ しゅうごう：9:30 とだこうえん あらかわどて
かいさん：11:30 おなじ
もちもの：たいチーフ・ビーバーセット

☁ しゅうごう：9:30 ささめコミセン せみなーるーむ302
かいさん：11:30 おなじ
もちもの：たいチーフ・ビーバーセット・こうさくセット

5がつのテーマ「みつけてみよう！」

めあて：しぜんをよくみよう

にゅうたい おめでとう！

5がつに あたらしいなまが
にゅうたいします



【保護者の皆様へ】

いつもビーバー隊の活動にご理解ご協力をいただきありがとうございます。

4月は上進式・入隊式があり、新しい仲間を迎えてにぎやかなスタートとなりました。最初は緊張していたスカウトたちも、すぐに打ち解けて元気いっぱい活動していました。道満グリーンパークでの隊集会では「春のビンゴミッション」をテーマに、色や形を手がかりに自然の中からいろいろなものを見つける活動を行いました。花や葉っぱ、虫などを発見するたびに「みつけたよ！」と うれしそうに教えてくれる姿がとても印象的で、春ならではの発見の喜びをたくさん感じているようでした。